

# Vom Verkäufer zum Superstar?



Angelo Della Fera (Mitte) umringt von seinen Fans. Beim Videodreh tanzten sie für ihn und gaben ihm die notwendige seelische Unterstützung.  
BOTEN-Fotomontage: Nougirgat

**LÜDENSCHEID (EDDA).**  
Bis jetzt zieht es Angelo Della Fera noch jeden Tag in ein großes Bekleidungs-geschäft an der Wilhelmstraße. Doch das kann sich bald ändern. Dann nämlich, wenn der 23-Jährige mit seiner ersten Single den großen Hit landet. „Io non voglio piu“ heißt das Lied und erzählt vom Trennungsschmerz des Italieners nach einer gescheiterten Beziehung. Bis jetzt läuft alles gut. Die Single ist gepresst, die Präsentation steht noch diese Woche an und beim Videodreh im B6 stand Angelo nicht nur bei den jungen Besucherinnen im Mittelpunkt. Vom Verkäufer zum Superstar? Die ganze Geschichte heute im **Innentell**.